## NOTA DE PRENSA

En línea con la política de reducción de su tamaño, el Consejo de Administración de Banco Santander Central Hispano, en su sesión del día de hoy, ha acordado proponer a la próxima Junta General de Accionistas fijar en 19 el número de miembros del Consejo, que hasta ahora era 25, dejando de formar parte del mismo D. Pedro Ballvé, D. Felipe Benjumea, D. Gonzalo Hinojosa, Mr. Harry P. Kamen, D. Axel von Ruedorffer e Invanfer, S.A. de C.V. —representada por D. Antonino Fernández—, a los que ha expresado su agradecimiento y reconocimiento por la labor desarrollada.

Asimismo, D. Jaime Botin ha dejado de formar parte de la Comisión Ejecutiva, manteniéndose como Vicepresidente 2° del Consejo de Administración.

Madrid, 14 de enero de 2002